

Betreff:

Areal Amtsgericht Wiesbaden

Antragstext:

Antrag der CDU-Fraktion:

Der Ortsbeirat Mitte bittet den Magistrat bei den weiteren Planungen für das Areal des Amtsgerichtes Wiesbaden, sich bei dem Land Hessen und/oder einem potenziellen Investor für folgende Nutzungsmöglichkeiten einzusetzen:

- Schaffung von Parkraum / Tiefgarage, die von Besuchern wie auch Anwohnern genutzt werden kann, um dem Parkdruck zu reduzieren
- Ermöglichen der Würdigung der besonderen historischen Bedeutung des Ortes (als Ergänzung zu der bestehenden Stele, die auf die geschichtlichen Ereignisse während der Zeit des zweiten Weltkrieges hinweist)
- Schaffung einer stadtteilbezogenen Nutzung des Areals, denkbar wäre eine Bürgerbegegnungsstätte, die Ansiedlung der KiTa Luxemburgplatz, die Ansiedlung der Stadtbibliothek o.ä.
- ggfs. Errichtung eines Mehrgenerationenhauses im neu zu bauenden Bereich

Dem Ortsbeirat ist bewusst, dass die Stadt als Nichteigentümer der Liegenschaft nur in einem begrenzten Rahmen Einflussmöglichkeiten geltend machen kann, hofft aber, dass sich die Vertreter der Landeshauptstadt für die o.g. Anregungen in den Gesprächen mit Land und dem potenziellen Investor stark macht.

Wiesbaden, 21.08.2007